

Leinier Dominguez monte à la 14e position aux championnats du monde des parties rapides



La Havane, 12 oct. (RHC)-. Le GM cubain, Leinier Domínguez, a atteint ce dimanche 4 des 5 points possibles au championnat du monde des parties rapides qui se dispute à Berlin. Il est ainsi monté à la 14e position sur le ranking mondial de cette modalité.

Leinier a mis en échec les GM Maxime Dlugy, des Etats-Unis, Vladimir Akopian, d'Arménie et Pavel Ponkratov, de la Russie et il a partagé le point avec l'Allemand Georg Meier et l'Azéri Eltaj Safarli.

Après deux journées intenses, Leinier accumule 5 victoires, 4 parties nulles et une seule défaite qu'il a essuyé face au Russe Vladimir Malakhov.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/72428-leinier-dominguez-monte-a-la-14e-position-aux-championnats-du-monde-des-parties-rapides>



Radio Habana Cuba